

Afirman que Bolsonaro no esperaba respuesta tan contundente de Cuba (+Audio)



Brasilia, 28 nov (RHC) El facultativo brasileño Daniel Sabino, graduado en Cuba en el 2010, aseguró que el presidente electo Jair Bolsonaro nunca esperó una respuesta tan contundente de Cuba, tras calificar de muy torpe el accionar del político ultraderechista.

En declaraciones a Prensa Latina comentó que la honorable decisión de Cuba de no participar en el programa de Más Médicos de Brasil genera, sin dudas, un caos sanitario en la nación sudamericana.

Para Sabino, el exmilitar brasileño se dejó arrastrar por banderas políticas e ideológicas que responden a intereses de grupos con tradición de lucha contra la Revolución cubana y los partidos de izquierda, y no pensó en ningún momento en la asistencia médica de su pueblo.

Alertó, en tanto, que muchos profesionales brasileños se registran ahora para cubrir esas plazas dejadas por los cubanos, pero al año, se va entre un 30 o 40 por ciento, aseguró el doctor y recordó que no es la primera que esto ocurre.

Cuba determinó a mediados de este mes no participar en Más Médicos ante cuestionamientos y declaraciones despectivas del futuro gobernante sobre los profesionales de la nación caribeña.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/177634-afirman-que-bolsonaro-no-esperaba-respuesta-tan-contundente-de-cuba-audio>



Radio Habana Cuba